

De belles voitures et de belles histoires



Anne et Jean Steinhäuser et leur Bentley Derby de 1937. Photo DR

Dimanche 16 juin, pour sa 1^{ère} journée, le Marathon des lacs 2019 a fait une halte à Passenans, au domaine du Revermont. Depuis 1988, le Belge, Bernard Robinet organise rallyes et marathons découvertes avec des voitures de collections. « C'est en regardant une étape du tour de France, Dole-Les Rousses, en 2017, en voyant les routes sinuées, le Col de Joux, que je me suis dit que mon prochain rallye passera là-bas. » Une escapade franco-suisse de 1 116 km sur les routes du Jura, où les participants qui partagent l'amour des belles voitures, n'hésitent pas à s'entraider.

<http://www.roby-racing.be/marathon-des-lacs-2019/presentation-du-rallye/>